

JAIME GUZMAN:

"El Pacto Parlamentario Resulta Indispensable"

- Presidente de la UDI resaltó la necesidad de llegar a un acuerdo de la centro derecha, por sobre diferencias de estrategia en el plano presidencial.

El presidente de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, señaló anoche que aún cuando hubiesen diferencias de estrategia en el plano presidencial con Renovación Nacional, "el pacto parlamentario resulta indispensable y perfectamente factible".

Agregó que si este pacto va, además, complementado por un acuerdo en el plano presidencial, "tanto mejor; esperamos que así sea porque ello le daría a toda la acción electoral conjunta que desarrollemos un mejor éxito, pero no podemos descartar que pudieran haber estrategias o fórmulas presidenciales diferentes".

Requerido sobre las candidaturas presidenciales, Guzmán destacó que la UDI se está moviendo "con suma cautela, pero con gran ductilidad". Agregó que les interesa potenciar al máximo la posibilidad de un retorno de Hernán Büchi, el cual —señaló— es la persona que tiene la mejor expectativa de enfrentar exitosamente a Patricio Aylwin en la elección presidencial.

Sin embargo, indicó que es indispensable tener otras fórmulas alternativas para el caso que Büchi no acepte postular como candidato. Al respecto, destacó entre estas posibilidades la de Hermógenes Pérez de Arce. "Nos parece una de las más atractivas e interesantes", acotó el líder de la UDI.

Guzmán señaló también que esperarían "un plazo prudencial", que no debiera exceder de dos o tres semanas, un pronunciamiento del ex Ministro de Hacienda.

Tales afirmaciones las efectuó el dirigente de la UDI a los periodistas, antes de exponer en un seminario del estamento juvenil de la colectividad ti-

tulado "Chile: un proyecto en desarrollo". Habló sobre el tema "Ética y Política".

El dirigente resaltó no tener informaciones sobre un quiebre respecto a los pactos electorales en la centro derecha, señalando que en su opinión las conversaciones entre la UDI y Renovación Nacional son parte de un proceso indispensable para alcanzar un pacto parlamentario de mutua conveniencia.

Agregó que para las elecciones parlamentarias es indispensable sumar fuerzas ya que la ley electoral potencia a los partidos que pactan respecto de la obtención de cargos parlamentarios.

Señaló Guzmán que, por el contrario, si las fuerzas afines van divididas, los mismos votos que pudieron sumarse para elegir parlamentarios, pueden perderse.

Agregó que "esperamos que en el más breve plazo se pueda llegar a una solución satisfactoria, porque no hay ningún elemento objetivo que impida ese buen éxito".

Respecto a si dicho acuerdo se ha retrasado por la falta de un pronunciamiento de Büchi sobre una reconsideración de su negativa a ser candidato a la Presidencia, planteó Guzmán que "en nuestra opinión el tema parlamentario tiene una naturaleza propia que debe ser tratado sin perjuicio de la forma en que se resuelva el tema presidencial. Cualquiera sea la solución presidencial que en definitiva tengan la UDI y Renovación Nacional, ya sea conjunta o separada, resulta indispensable alcanzar un pacto parlamentario para el mutuo éxito en diciembre próximo".